

PCR mantiene la calificación de “AA-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda.

Ciudad de Quito (Abril 14, 2021): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación “AA-” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda.** La decisión responde a la trayectoria de la Cooperativa que le ha permitido gozar de una posición privilegiada dentro de sus mercados naturales de dinero. La calificación observa el dinamismo de los ingresos en menor proporción que su promedio histórico, el crecimiento de los costos de fondeo y el ascenso de provisiones, que en conjunto afectan la utilidad e indicadores de rentabilidad que a pesar de su contracción superan al sistema. Por otro lado, si bien es cierto que los indicadores crediticios mejoraron a nivel trimestral, esto no fue suficiente para ubicar a la entidad en una mejor posición que sus pares al exhibir un nivel de morosidad superior al sistema y una cobertura inferior a sus comparables. En cuanto a liquidez el fortalecimiento constante de activos líquidos permitió mejorar sus indicadores, aun así, estos no superan el promedio del sistema cooperativo. Asimismo, la Calificadora identifica deficiencias respecto a la administración de los eventos de riesgo que a pesar de la contratación del sistema encargado de su registro no se observa avance alguno sobre los incidentes suscitados.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito ALIANZA DEL VALLE Ltda., es una cooperativa financiera controlada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, nace el 26 de mayo de 1970, producto del pensamiento de 13 jóvenes visionarios, quienes, acogidos a la Reforma Agraria, empezaban a vivir independientemente y generar ingresos, factor que motivó a asociarse para promover el ahorro y crédito, buscando el progreso de la comunidad.

Posición competitiva

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de diciembre de 2020 para el segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda., se ubica en la sexta posición con una participación de 4,14% respecto al total de activos, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 548,97 millones. De igual forma, la entidad ocupa la sexta y séptima posición del ranking con relación a pasivos y patrimonio, con una participación de 4,16% (US\$ 478,03 millones) y 3,98% (US\$ 70,94 millones) respectivamente. Cabe destacar que la Cooperativa Alianza del Valle posee el 6,20% de la ganancia del ejercicio del segmento 1 de cooperativas con US\$ 4,01 millones al cierre del año 2020, ocupando la tercera posición del ranking emitido por la SEPS.

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.